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ROMA – Siamo andati a scoprire la disciplina del Floorball che sta prendendo piede in Italia e
lo abbiamo fatto grazie a Giorgio Rambaldi, Consigliere Federale e presidente della
squadra Fc Molotov di Milano.

  

Dove nasce il Floorball? “Lo sport nasce negli Stati Uniti in America come allenamento per
l'Hockey su ghiaccio, si espande in tutte le nazioni scandinave e del Nord Europa. In Italia
arriva negli anni novanta, fondano le loro squadre in cui lo sport è abbastanza diffuso, in
sempre più regioni. Abbiamo due camponati grandi e piccoli.

      

Nel campo grande si gioca in 5 più il portiere di movimento, non c'è fuorigioco. Nel campo
piccolo sono 3 contro 3 con il portiere di movmento, c'è meno tattica”.

  

  

  

Quali sono i campionati? “Abbiamo due campionanti quello grande si gioca a livello
nazionale. A campo piccolo, con meno persone e meno soldi, si gioca a livello regionale.
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Esistono tre macro regioni,poi ci sono i play off per decidere il vincitore dello scudetto
”

  

  

Ci sono campionati misti? “A livello internazionale, c'è maschile e femminile. Da noi in Italia
non abbiamo, purtroppo, troppe ragazze per un campionato femminile. Possono giocare nel
campionato misto, senza distinzioni di sorta. Esiste un mini campionato, solo femminile a
campo piccolo. La cosa bella di questo sport si può iniziare a giocare a tutte le età. Si può
mettere in piedi una squadra. Ho visto gente che ha iniziato tardi, si può giocare a tutte le età.
Anche io ho iniziato a 19 anni. Con i bambini si privilegia più l'aspetto ludico, mentre con i
grandi si cerca di migliorare i fondamentali ”

  

  

Nascerà una sezione della Lazio? “Quest'anno si, s'è creata questa nuova società ed è la
benvenuta, in Centro Italia si sta lavorando molto bene, soprattutto nel Lazio. Complimenti a
Daniele Danna per quello che ha fatto. E' riuscito, grazie alla Polisportiva Lazio, ad incontrare il
Papa lo scorso 7 maggio. Dall'anno prossimo, ci sarà spazio per la Lazio, parteciperanno al
campionato a campo piccolo, sono molto lanciati ”

  

  

Perchè una persona dovrebbe avvicinarsi al Floorball? “Oltre ad avere l'attrezzo, si
riducono gli infortuni medi, nel basket e nella pallavolo salto, qui non succede. E' uno sport
sicuro, è molto divertente. Non ci sono caratterisitche fisiche che ti limitano. Puoi sfruttare le tue
caratteristiche per divertirti, invito tutti a venirlo a provare. Nel Lazio ci sono le squadre dei
Viking Roma, c'è Dario Falchi che segue i Black Lions, inoltre a Ciampino è stata creata una
società piena di giovani. Si può buttare un'occhio 
www.fiuf.it
, per trovare la società più vicina a te, ci sono comunque dei contatti che trovate sul sito,
chiamate e sicuramente qualcuno vi risponderà e si metterà subito a vostra disposizione
”.
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